

Pinceladas de un fidelista en Guatemala



¿Por qué llevas un cartel con la foto de Fidel? La pregunta, en medio del bullicio de la [Huelga de los Dolores](#), hace que el peculiar personaje piense que le quiero comprar el banderín que llamó mi atención durante el tradicional desfile bufo de la [Universidad de San Carlos](#).

Somos periodistas de Cuba, le digo, y el nombre de la Isla antillana es la llave para una breve conversación con este hombre humilde, de 53 años, licenciado en administración de empresas, que se dice fidelista, en Guatemala.

'Fidel instituyó lo que es la lucha contra el imperialismo, la lucha contra los poderes oscuros', afirma y señala una y otra vez su foto. 'Gobernó 50 años y ningún gobierno gringo lo pudo sacar.

Aquí tenemos una democracia insípida, a mí me va a juzgar la historia, a estos ladrones del Congreso, ministros, diputados, ya los condenó el pueblo. Entonces, la revolución en estos tiempos, es la revolución de las ideas', reflexiona con convicción.

Otra sorpresa nos depara el diálogo, conoce Cuba. 'Estuve allí y todo el mundo trabaja, todo el mundo estudia... es una maravilla'.

Ante la cámara que busca el mejor ángulo y lo inminente tradicional desfile bufoe de la marcha de los sancarlistas, nuestro interlocutor busca tiempo para dejar un mensaje:

'Llévalos un saludo al mundo de la ideología de Fidel. Tengo 10 años de participar en la Huelga de Dolores, siempre representando al Che Guevara, a Fidel Castro y a su pueblo, que mucha gente no conoce pero es un pueblo libre de corazón'.

Ya en camino, en medio de los 'huelgueros', le pregunto cómo se llama y con un gesto hacia el retrato que lleva confiesa:

Mi nombre es Fidel Sánchez, ¿comprendes? Y echa a andar con sus botas, barba y uniforme verdeolivo por la sexta avenida abarrotada de pueblo guatemalteco.

Tomado de [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/158295-pinceladas-de-un-fidelista-en-guatemala>



Radio Habana Cuba